

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Pelaksanaan kerja magang dilakukan pada tanggal 21 Juni 2021 sampai dengan 21 September 2021 di PT. Ofisi Prima Konsultindo yang beralamat di AKR Tower Lantai 17 Unit A Jalan Panjang Nomor 5, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Dalam proses magang yang berlangsung selama 3 (tiga) bulan, penulis ditempatkan pada jabatan *junior tax consultant*. Dalam, menyelesaikan tugas yang diberikan, penulis menangani 3 perusahaan yaitu: PT. MA, PT. SL, dan PT. SA dengan di bantu bimbingan dan arahan dari bapak Henro Susanto sebagai *associate partner*.

Dalam proses kerja magang berlangsung, pekerjaan yang dilakukan adalah Selama kerja magang berlangsung, pekerjaan yang dilakukan antara lain menyusun dokumen *transfer pricing*, dengan tahapan seperti rekapitulasi transaksi afiliasi, melakukan pencarian data pembanding, melakukan perhitungan rasio keuangan, menerapkan pengujian metode *TNMM* dan *CUP*. Selanjutnya dalam melaksanakan jasa akuntansi adalah melakukan inputasi atas transaksi pembelian, penjualan, pelunasan pembelian dan penjualan, pengeluaran dan pemasukan kas/bank, serta melakukan tahapan *posting* buku besar.

Terdapat kendala yang dihadapi serta solusi untuk setiap perusahaan yang di tangani. Pertama untuk perusahaan dari PT. MA, kendala yang dihadapi adalah data yang perlu dicari sebagai data pembanding sukar untuk ditemukan, dikarenakan keterbatasan sumber yang ada, maka solusi yang ditemukan adalah

mencari kembali data yang sebanding dengan data pembanding dengan menggunakan sumber terpercaya melalui internet. Kedua untuk perusahaan PT. SL yaitu terdapat ketidakcocokan data sehingga perlu mengganti metode perhitungan *transfer pricing*, dengan solusi yang diberikan adalah menggunakan perhitungan metode lain yang tepat. Ketiga untuk perusahaan PT. SA masalah yang dihadapi adalah perusahaan masih terbilang kurang terperinci dan masih sederhana, sehingga perlu dilakukan update sistem secara berkala, dan juga data yang diberikan masih bersifat manual, sehingga besar kemungkinan data dapat hilang. Solusi yang diberikan untuk PT. SA adalah merekomendasikan navigasi tambahan agar sistem dapat dijalankan secara otomatis dan dapat diberikan kemudahan saat proses input, serta perusahaan perlu menyimpan *file* dan dokumen dalam *master data*, untuk memitigasi terjadinya kehilangan dokumen.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil pelaksanaan kerja magang pada PT Ofisi Prima Konsultindo yang telah disimpulkan, terdapat beberapa saran yang dapat diajukan kepada perusahaan. Pertama pada saat menangani perusahaan pada PT. MA, terdapat keterbatasan dalam mencari informasi terutama saat mencari data pembanding, saran yang diberikan terkait hal ini adalah memperluas pencarian dengan cara mencari perusahaan baik terbuka maupun tertutup. Kemudian untuk perusahaan PT. SL dengan kendala terkait dengan model input yang masih semi manual, dan masih perlu menggunakan dokumen fisik untuk dasar pencatatan, saran yang dapat diberikan adalah *programmer* perusahaan membuat sebuah *master data* yang

berisikan seluruh berkas kebutuhan perusahaan sehingga memitigasi adanya kehilangan atau dokumen yang rusak, master data ini diberikan akses kepada seseorang yang memiliki otoritas untuk menggunakannya sehingga tidak disalahgunakan oleh orang yang tidak memiliki kepentingan untuk mengakses *master data*.